

理学療法学科

同学年のクラス内だけでなく、タテのつながりも強い!
そのつながりは卒業後も、様々なライフサイクルの中で活かされます。

理学療法学科で過ごす4年間

理学療法学科での毎日は退屈とは無縁です! 授業中の先生とのやり取り、休憩時間の何気ない会話にも笑いが絶えません。私たちと一緒に笑っている先生方は気さくに相談にも乗ってくれます。しかし! テスト前は一変し、夜遅くまで学校に残り、先生方とも厳しい質問の応酬が!!! 1年生から4年生まで少人数だからこそ、学科内の結束力はとても強いです。

理学療法学科は、少しの文章ではお伝えすることができないくらいの魅力満載。お話ししたいことがたくさんある…そんな学科です。ぜひ、覗きに来てください。お待ちしています!

学科最大のイベントスキー旅行



学内・学科内のイベント企画が楽しい!



2017年緑風祭実行委員長
本郷智佳さん
(2015年入学)

理学療法学科では、BBQ、スキー旅行など1年生から4年生、先生方、卒業生まで参加するイベントや行事をたくさん企画しています!



卒業後も理学療法学科の一員!



昭和大学病院勤務
中島真奈実さん
(2013年卒業)

心臓リハビリテーションチームの一員として働いています。チーム医療を学生時代に学び、それを実践できている今、とても楽しく仕事をしています。



藤が丘病院勤務(臨床教員)
湖東 聰さん
(2003年卒業)

学部を超えた講義・実習でトータルに医療を見る力を養えるので、医療人としての第1歩を踏み出すための、充実した学生生活が待っていると思います。



井上 彩さん
(2007年卒業)

育児と理学療法士の両立は大変ですが、様々な制度や職場、家族の協力を得ながら自分に合った働き方で日々充実しています!

